
Le temps qu’il fait  
 

1. Relie les mots :   2. Traduis les phrases :  
 

1 il fait chaud a it is cold 1 = 1 En France en été il fait 
beau.  

 

2 il fait froid b it is bad weather 2 = 2 À Nice au printemps il fait 
frais.  

 

3 il fait soleil c it is cloudy 3 = 3 Il fait froid au Canada en 
hiver.  

 

4 il fait beau d it is cool 4 = 4 À Paris il fait souvent 
gris.  

 

5 il fait mauvais e it is hot 5 = 5 Au Burkina-Faso il fait 
toujours soleil.  

 

6 il fait gris f it is humid 6 = 6 En Suisse en été il ne fait 
pas orageux.  

 

7 il fait frais g it is stormy 7 = 7 En hiver en Cameroun il 
fait froid.  

 

8 il fait orageux h it is nice weather 8 = 8 À Bruxelles en automne 
il fait nuageux.  

 

9 il fait nuageux i it is grey 9 = 9 En Belgique au 
printemps il fait mauvais.  

 

10 il fait humide j it is sunny 10 = 10 Il fait toujours humide à 
la Réunion.  

 

 
3. Mets les phrases dans l’ordre :  

 
 A B C D 

1 orageux, j’aime dans ma 

chambre 

quand il fait écouter de la 

musique 

2 quand il fait 

beau 

au parc pour me 

reposer 

j’adore aller 

3 soleil j’aime le jardin bronzer dans quand il fait 

4 porte un quand il fait froid, je manteau 

5 je vais  s’il fait frais en voiture y aller 

6 s’il fait humide, nager dans je vais la piscine 

7 aller  au musée s’il fait  gris, je vais 

8 chaud, je vais avec mes amis aller à la plage s’il fait  

 
4. Relie les mots :  

 
il pleut il neige  il y a du 

soleil 
il y a du 

vent 
A. it is 

snowing 
B. there is 

thunder 
C. it’s 

windy 
D. it’s 

cloudy 
il y a du 
brouillard  

il y a des 
nuages  

il y a du 
tonnerre  

il y a de la 
grêle 

E. it’s 
foggy 

F. its 
stormy 

G. it is 
raining 

H. there are 
showers  

il y a 
de l’orage 

il y a des 
éclairs  

il y a de la 
brume 

il y a des 
averses  

I. it’s 
sunny 

J. there is 
hail 

K. it is 
misty  

L. there is 
lightening 

 
5. Traduis les phrases en anglais :  

 
1 Quand il pleut, je ne cours pas dans le parc.   
2 S’il y a des averses, je ne vais pas jouer dans le jardin.   
3 Dans le nord de la France, il y a souvent de la grêle.   
4 Dans le sud de la France, il y a toujours du soleil.  
5 Au Canada en hiver il neige toujours.   
6 En automne il y a du tonnerre et il y a des éclairs.   
7 En hiver le matin il y a toujours du brouillard.   
8 Dans l’est de la Suisse, il y a du vent.  
9 S’il y a des nuages, je ne vais pas me bronzer.  
10 Quand il y a de l’orage, j’aime rester chez moi.   

1 When it is stormy, I like to listen to 
music in my room.  
2 When the weather is nice, I love to 
go to the park to relax.  
3 When it is sunny, I like to sunbathe 
in the garden.   
4 When it is cold, I wear a coat.  
5 If it is cool, I am going to go there 
by car.  
6 If it is humid, I am going to swim in 
the pool.  
7 If it is grey, I am going to go to the 
museum.  
8 If it is hot, I am going to go to the 
beach with my friends.  



6. On parle !  
 
CONDITIONAL WEATHER OPINION 

 
ACTIVITY 

Si / S’ (if) 

 

Quand (when) 

il fait chaud (it is hot) 
il fait soleil (it is sunny) 

il fait beau (the weather is nice) 
il fait humide (it is humid) 

il fait froid (it is cold) 
il fait frais (it is cool) 
il fait gris (it is grey) 

il fait nuageux (it is cloudy) 
il fait orageux (it is stormy)  

il fait mauvais (the weather is 
bad)  

j’aime 
(I like) 

 
j’adore 
(I love) 

 
j’ai l’habitude 

de/d’ 
(I usually) 

 
je préfère 
(I prefer) 

 
j’ai l’intention 

de/d’ 
(I am planning on) 

 
j’évite de 
(I avoid) 

 
je vais 

(I am going to) 

aller au parc (to go to the park)  
aller à la plage (to go to the beach)  

aller au cinéma (to go to the cinema) 
rester chez moi (to stay at home)  

 
faire du sport (to do sport)  

jouer au foot (to play football)  
bouquiner (to read)  

écouter de la musique (to listen to music)  
 

bronzer (to sunbath)  
nager dans la piscine (to swim in the pool) 

faire des sports nautiques (to do water 
sports)  

faire du shopping (to go shopping)  
faire mes devoirs (to do my homework) 

regarder un film (to watch a film) 
visionner ma série préférée (to watch my 

favourite series)  

il pleut (it rains)  
il neige (it snows)  

il y a du vent (it is windy)  
il y a des nuages (it is cloudy) 
il y a des averses (there are 

showers)  
il y a du tonnerre (there is 

thunder)  
il y a de la grêle (there is hail)  

 
7. Traduis les phrases en français :  

 

1 When it rains I avoid going to the park.  

2 When it is cloudy, I like to go to the cinema.  

3 If it is sunny, I am going to sunbath.  

4 If it rains, I am going to stay at home.  

5 When the weather is nice, I avoid doing my 

homework. 

 

6 If there are showers, I am going to go shopping.  

7 If it snows, I am planning on watching a film.   

8 If it is hot, I am going to swim in the pool.   

9 When it is stormy, I usually listen to music.   

10 When it is cool, I prefer to go to the beach.   

 
8. Lis le texte et remplis les blancs :  

 
 

J’habite dans le nord de la France et, en hiver, dans ma 

région le matin il fait froid. Au printemps, quand il ne pleut 

pas, j’aime aller au parc avec mes amis pour jouer au 

foot. En été, d’habitude il fait soleil et, quand il fait chaud, 

j’adore aller à la plage et je me baigne dans la mer. C’est 

toujours rafraîchissant ! Ma saison préférée, c’est 

l’automne parce qu’en automne il fait beau. Cependant, 

de temps en temps, il fait orageux et quand il fait 

mauvais, j’aime rester chez moi.  

  V/F 

A En hiver, il ne fait pas chaud le matin.   

B En hiver il aime faire du sport avec ses amis.   

C En été normalement il y a du soleil.   

D Quand il fait chaud, il aime nager.   

E Sa saison favorite, c’est l’été.   

F En automne il y a parfois de l’orage.   

 



Le temps qu’il fait Answers   
 

1. Relie les mots :   2. Traduis les phrases :  
 

1 il fait chaud a it is cold 1 = e 1 En France en été il fait 
beau.  

In France in summer 
the weather is nice.  

2 il fait froid b it is bad weather 2 = a 2 À Nice au printemps il fait 
frais.  

In Nice in spring it is 
cool.  

3 il fait soleil c it is cloudy 3 = j 3 Il fait froid au Canada en 
hiver.  

It is cold in Canada in 
winter.  

4 il fait beau d it is cool 4 = h 4 À Paris il fait souvent 
gris.  

In Paris it is often grey.  

5 il fait mauvais e it is hot 5 = b 5 Au Burkina-Faso il fait 
toujours soleil.  

In Burkina Faso it is 
always sunny.  

6 il fait gris f it is humid 6 = i 6 En Suisse en été il ne fait 
pas orageux.  

In Switzerland in 
summer it is not stormy.  

7 il fait frais g it is stormy 7 = d 7 En hiver en Cameroun il 
fait froid.  

In winter in Cameroon it 
is cold.  

8 il fait orageux h it is nice weather 8 = g 8 À Bruxelles en automne 
il fait nuageux.  

In Brussels in autumn it 
is cloudy.  

9 il fait nuageux i it is grey 9 = c 9 En Belgique au 
printemps il fait mauvais.  

In Belgium in Spring the 
weather is bad.  

10 il fait humide j it is sunny 10 = f 10 Il fait toujours humide à 
la Réunion.  

It is always humid in La 
Reunion.  

 
3. Mets les phrases dans l’ordre :  

 
 A B C D 

1 orageux, j’aime dans ma 

chambre 

quand il fait écouter de la 

musique 

2 quand il fait 

beau 

au parc pour me 

reposer 

j’adore aller 

3 soleil j’aime le jardin bronzer dans quand il fait 

4 porte un quand il fait froid, je manteau 

5 je vais  s’il fait frais en voiture y aller 

6 s’il fait humide, nager dans je vais la piscine 

7 aller  au musée s’il fait  gris, je vais 

8 chaud, je vais avec mes amis aller à la plage s’il fait  

 
4. Relie les mots :  

 
il pleut G il neige A il y a du 

soleil I 
il y a du 
vent C 

A. it is 
snowing 

B. there is 
thunder 

C. it’s 
windy 

D. it’s 
cloudy 

il y a du 
brouillard E 

il y a des 
nuages D 

il y a du 
tonnerre B 

il y a de la 
grêle J 

E. it’s 
foggy 

F. its 
stormy 

G. it is 
raining 

H. there are 
showers  

il y a 
de l’orage F 

il y a des 
éclairs L 

il y a de la 
brume E 

il y a des 
averses H  

I. it’s 
sunny 

J. there is 
hail 

K. it is 
misty  

L. there is 
lightening 

 
5. Traduis les phrases en anglais :  

 
1 Quand il pleut, je ne cours pas dans le parc.  When it rains, I do not run in the park. 
2 S’il y a des averses, je ne vais pas jouer dans le jardin.  If there are showers, I am not going to play in the 

garden 
3 Dans le nord de la France, il y a souvent de la grêle.  In the north of France, there is often hail. 
4 Dans le sud de la France, il y a toujours du soleil. In the south of France, it is always sunny. 
5 Au Canada en hiver il neige toujours.  In Canada, in winter, it always snows. 
6 En automne il y a du tonnerre et il y a des éclairs.  In autumn, there is thunder and there is lightening. 
7 En hiver le matin il y a toujours du brouillard.  In winter in the morning it is always foggy. 
8 Dans l’est de la Suisse, il y a du vent. In the east of Switzerland, it is windy. 
9 S’il y a des nuages, je ne vais pas me bronzer. If there are clouds, I am not going to sunbath. 
10 Quand il y a de l’orage, j’aime rester chez moi.  When it is stormy, I like to stay at mine. 

1 When it is stormy, I like to listen to 
music in my room. C-A-D-B  
2 When the weather is nice, I love to 
go to the park to relax. A-D-B-C 
3 When it is sunny, I like to sunbathe 
in the garden.  D-A-C-B 
4 When it is cold, I wear a coat. B-C-
A-D 
5 5 If it is cool, I am going to go there 
by car. B-A-D-C 
6 If it is humid, I am going to swim in 
the pool. A-C-B-D 
7 If it is grey, I am going to go to the 
museum. D-A-C-B 
8 If it is hot, I am going to go to the 
beach with my friends. D-A-C-B 



6. On parle !  
 
CONDITIONAL WEATHER OPINION 

 
ACTIVITY 

Si/ S’ (if) 

 

Quand (when) 

il fait chaud (it is hot) 
il fait soleil (it is sunny) 

il fait beau (the weather is nice) 
il fait humide (it is humid) 

il fait froid (it is cold) 
il fait frais (it is cool) 
il fait gris (it is grey) 

il fait nuageux (it is cloudy) 
il fait orageux (it is stormy)  

il fait mauvais (the weather is 
bad)  

j’aime 
(I like) 

 
j’adore 
(I love) 

 
j’ai l’habitude 

de/d’ 
(I usually) 

 
je préfère 
(I prefer) 

 
j’ai l’intention 

de/d’ 
(I am planning on) 

 
j’évite de 
(I avoid) 

 
je vais 

(I am going to) 

aller au parc (to go to the park)  
aller à la plage (to go to the beach)  

aller au cinéma (to go to the cinema) 
rester chez moi (to stay at home)  

 
faire du sport (to do sport)  

jouer au foot (to play football)  
bouquiner (to read)  

écouter de la musique (to listen to music)  
 

bronzer (to sunbath)  
nager dans la piscine (to swim in the pool) 

faire des sports nautiques (to do water 
sports)  

faire du shopping (to go shopping)  
faire mes devoirs (to do my homework) 

regarder un film (to watch a film) 
visionner ma série préférée (to watch my 

favourite series)  

il pleut (it rains)  
il neige (it snows)  

il y a du vent (it is windy)  
il y a des nuages (it is cloudy) 
il y a des averses (there are 

showers)  
il y a du tonnerre (there is 

thunder)  
il y a de la grêle (there is hail)  

 
7. Traduis les phrases en français :  

 

1 When it rains I avoid going to the park. Quand il pleut, j’évite d’aller au parc. 

2 When it is cloudy, I like to go to the cinema. Quand il fait nuageux. j’aime aller au cinéma. 

3 If it is sunny, I am going to sunbath. S’il fait soleil, je vais bronzer. 

4 If it rains, I am going to stay at home. S’il pleut, je vais rester chez moi. 

5 When the weather is nice, I avoid doing my 

homework. 

Quand il fait beau, j’évite de faire mes devoirs. 

6 If there are showers, I am going to go shopping. S’il y a des averses, je vais faire du shopping. 

7 If it snows, I am planning on watching a film.  S’il neige, j’ai l’intention de regarder un film. 

8 If it is hot, I am going to swim in the pool.  S’il fait chaud, je vais nager dans la piscine.  

9 When it is stormy, I usually listen to music.  Quand il fait orageux, j’ai l’habitude d’écouter de la 

musique.   

10 When it is cool, I prefer to go to the beach.  Quand il fait frais, je préfère aller à la plage.  

 
8. Lis le texte et remplis les blancs :  

 
 

J’habite dans le nord de la France et, en hiver, dans ma 

région le matin il fait froid. Au printemps, quand il ne pleut 

pas, j’aime aller au parc avec mes amis pour jouer au 

foot. En été, d’habitude il fait soleil et, quand il fait chaud, 

j’adore aller à la plage et je me baigne dans la mer. C’est 

toujours rafraîchissant ! Ma saison préférée, c’est 

l’automne parce qu’en automne il fait beau. Cependant, 

de temps en temps, il fait orageux et quand il fait 

mauvais, j’aime rester chez moi.  

  V/F 

A En hiver, il ne fait pas chaud le matin.  V 

B En hiver il aime faire du sport avec ses amis.  F 

C En été normalement il y a du soleil.  V 

D Quand il fait chaud, il aime nager.  V 

E Sa saison favorite, c’est l’été.  F 

F En automne il y a parfois de l’orage.  V 

 


